



Elternbeirat

Kaspar-Zeuß-Gymnasium Kronach

Liebe Eltern der Schülerinnen und Schüler des Kaspar-Zeuß-Gymnasiums,

am Anfang des neuen Schuljahres steht auch die Wahl des Elternbeirates für eine neue zwei-jährige Periode an. Da die Schule mit mehr als 600 Schülerinnen und Schüler rechnet, wird die Personenanzahl des neuen Elternbeirates 2020/22 - wie in der Vergangenheit auch - bei zwölf Mitgliedern liegen. Aus dem aktuellen Elternbeirat scheiden einzelne Mitglieder aus.

Ich möchte Sie um zwei Dinge bitten. Einmal, dass Sie sich die Frage stellen, ob Sie sich nicht auch persönlich als Elternbeirat engagieren wollen? Wenn Sie sich zur Wahl stellen, müssen Sie sich jedoch darüber im Klaren sein, dass aktives Mitmachen gefragt ist. Auch kann eines Tages die Aufgabe der/des Vorsitzenden auf Sie zukommen. Ich habe diese Position nie angestrebt, mich dennoch – als es soweit war – der Aufgabe gestellt.

Zum zweiten bitte ich Sie darum, auch von der Wahlmöglichkeit aktiv Gebrauch zu machen. Über die Jahre haben wir einige unterschiedliche Wahlverfahren angewendet. Wir planen aktuell den Einsatz eines digitalen Tools. Zu den Details der Wahl, zu den Kandidatinnen und Kandidaten informieren wir Sie zeitnah über die Homepage der Schule (www.KZG.de) und den ersten Elternbrief im neuen Schuljahr. Ich bin mir sicher, dass auch in der kommenden Wahlperiode ein aktiver, offener Elternbeirat seine wichtige Funktion im Schulleben ausfüllen wird.

Nikolaus Wiegand

Elternbeiratsvorsitzender 2018/20